

こどもは 風の子 元気いっぱい♪

いもほりごっこ

芋ほり遠足の次の日のこと。日下部先生と子どもたちが砂場に芋を埋めて遊んでいると…千代田先生「本当のお芋ほりみたい!」吉澤先生「SLにも乗って楽しかったですね!」とお話ししていると、SLごっこも始まりました☆楽しかった一日を幼稚園でもお友だちと表現していますよ♡

SL 通り ま~す!



大きいおいも みーつけた!

船が通りま~す!



かわづくり

年中組では川作りがダイナミックに行われています!作った川にほし組さんと大木先生が遊びに来てくれました。大木先生「車も流れるんだね!船みたい」篠原先生「船はどこまで進んでいくのかな?」子どもたち「船が進むようにポンプをもっといっぱい押すぞ~!」と力を込めて水を出し始めました ■

なわとび

運動会や保育参観で最後までやり遂げる経験を沢山積んだ年長組では縄跳びが始まりました!一人で跳ぶのはもちろん、2人跳びや大縄跳びにも挑戦しています♪近末先生「2人跳びも大縄も動きが合わないと難しいですね」日下部先生「声を掛け合うのがポイントですね!」子どもたち「せーの!ってもっと大きい声で言おうよ!」と動きを合わせるための工夫がでてきました ⇔記録を紙に書いて、毎日レベルアップしています☆

片足も できるよ!

♪ゆうびんやさん~



